

Covoiturage

— En moyenne, il y a 1,4 personne par voiture, alors que la plupart des véhicules offrent quatre ou cinq places. Le covoiturage permet d'augmenter le nombre de personnes par voiture et donc de réduire les voitures en circulation et en stationnement. Il s'agit de réunir dans un même véhicule plusieurs personnes se rendant au même endroit, au lieu de s'y rendre chacun avec son véhicule personnel.

— Dans le même temps, on divise les émissions de gaz à effet de serre — plus on est nombreux dans une voiture, moins il y a de voitures — et le coût du voyage (essence, péage) est partagé entre tous les participants.

— Cette pratique se développe beaucoup, notamment sous l'impulsion de nouvelles plateformes ou applications qui facilitent la mise en relation de voyageurs.

— Économique, elle permet aussi de se passer d'une voiture personnelle au quotidien lorsqu'on ne l'utilise qu'occasionnellement, pour les longs voyages par exemple. On économise ainsi les frais d'achat, d'entretien, d'essence et d'assurance.

POTENTIEL DE SOBRIÉTÉ

● ● ○ Économies
d'énergie

● ● ● Changement
des imaginaires

● ● ○ Économie
de ressources

● ● ○ Construction
de la résilience

🏠 **ÇA EXISTE PRÈS DE CHEZ VOUS !**
Plus d'info: virage-energie-npdc.org